

Bupati Demak Jadi Pembina Upacara di SMP N 2 Demak, Babinsa Koramil 01/Demak Turut Hadir

Muhammad Makruf - DEMAK.UPDATES.CO.ID

Oct 3, 2022 - 16:46



Giati Babinsa Koramil 01/Demak Turut Hadir Upacara di SMP N 2 Demak

DEMAK – Danramil 01/Demak Kodim 0716/Demak yang diwakili Babinsa Sertu Eko Supriyanto menghadiri upacara pengibaran Bendera Merah Putih di halaman

SMP Negeri 2 Demak, dengan pembina upacara Bupati Demak, dr. Eistia'nah, Senin (03/10/2022).

Dalam amanatnya, Bupati Demak selaku pembina upacara mengajak kepada seluruh siswa-siswi untuk memiliki budi pekerti yang luhur, baik, berbakti kepada kedua orang tua dan guru. Dan juga tidak melakukan perbuatan tercela, menjauhi pergaulan bebas, dan Narkoba,

Diakui atau tidak, saat ini, kondisi anak muda bangsa terbilang sangat memprihatinkan, dimana anak muda sekarang ini lebih memilih membuka gadget dibanding dengan membuka Al-Qur'an. Lebih memilih berselancar di dunia maya daripada beribadah dan belajar, sehingga memunculkan fenomena cinta dunia.



“Untuk itu, adik-adik semua harus bijak dalam bermedsos, gunakan untuk kepentingan yang positif, jangan terlena dan tetap fokus belajar demi masa depan,” ucap Mbak Eisti, sapaan hangat Bupati Demak.

Bupati juga mengingatkan agar para siswa siswi tetap memiliki akhlaq yang baik, etitut, senantiasa mengedepankan etika sopan santun, dan selalu menanamkan rasa cinta tanah air dan bela negara dalam diri masing-masing.

Di akhir sambutannya, Bupati menitip pesan kepada para guru untuk senantiasa memberikan bimbingan dan arahan kepada anak didik dengan baik, sehingga dapat berkembang dan tumbuh menjadi sosok tokoh yang berada di garis depan dalam memajukan Bangsa kelak.

“Berikan ruang untuk berkreasi dan berinovasi kepada mereka, sehingga mereka dapat berkembang dan unggul sesuai dengan minat dan bakatnya. Semoga anak-anak kita ini kelak menjadi generasi penerus bangsa yang berharkat dan

bermartabat,” pungkas Eisti.

Upacara diikuti ratusan siswa dan siswi SMP Negeri 2 Demak ini, juga dihadiri Forkopincam Demak kota, Plt. Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Demak Drs. Subkhan, Plt Kepala Sekolah Drs. Gunawan Subiyantoro, Ka Puskesmas Demak 1 dr. Munarto Tri Cabana dan perwakilan Korwil Sugiharto S.Pd., M.Si.

Redaktur : Maktruf/Pendim 0716/Demak